
 

 

 

 

 

Wirtschafts-      

    nachrichten  

In den letzten 

Wochen war mehr 

Bewegung auf dem Wirtschaftshof. Eine Spende von 

HOLVER mit Holzmaterial ist eingetroffen. Diese 

Unterstützung erhält unser Zentrum in der Regel jährlich: Holz in 

einem Wert von ca. 

 

   

 

      

 

   

Wir danken der Firma Holver (Österreich - Frischeis GmbH) für diese besondere Hilfe!!! 

 

 Uns wird nicht kalt!  

Es kann kalt werden, unser Zentrum wurde 

rechtzeitig aufgeheizt mit der Hilfe der Firma HS 

Timber Group Schweighofer.  

 

Letzte Woche ist die erste Lieferung der Heizsaison 2021-2022 

mit 21 Säcken Pellets in Saniob eingekommen, was 21 Tonnen 

Brennstoff für die Stiftung bedeutet. Dies ist eine unsagbar 

große Hilfe für unser Zentrum, denn ohne sie wäre es ein 

großes Problem, unsere Häuser mit Heizung und Warmwasser 

zu versorgen.  

Vielen Dank an Herrn Schweighofer und sein Team für 

diese großartige Unterstützung. 
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 15.000 Euro, das
 kann für
 Eigennutzung oder
 für Verkauf den
 verwendet werden. In 
diesem Jahr werden wir die Holzverkleidung der Terrasse über 
der Küche durch dieses Holz ersetzen. Die Arbeiten laufen 
bereits, der Untergrund der Terasse ist bereits abgeschlossen 
worden, es kommen noch die Bretter darauf. Der 
Tischlermeister arbeitete geschickt und wurde von größeren 
jungen Leuten unterstützt. Der Rest des Holzes wird verkauft, 
dessen Erlös zur Erhaltung des Zentrums beiträgt.



Wir grüßen  diese Woche mit viel Liebe 

zum Geburtstag 

am 6. Oktober 

Herr Abt Georg Wilfinger 

am 9. Oktober 

Herr Direktor József Rajna 

Das Schafprojekt ist vorbei 

 Am 24. September wurde das 

Schafprojekt in unserem 

Zentrum endlich 

abgeschlossen. Einige der 

Schafe wurden von einem 

Hirten aus Saniob gekauft, 

aber die meisten wurden von 

einem Schafhalter aus dem 

 

der Rat im 

November 

entscheiden. 

 

 

Kreis Bihor gekauft und
abtransportiert. Die Frage 

    
   

 

    
   

  

 der Ställe ist noch 
offen, über ihr 
Schicksal dürfte


